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ATA DA 2ª REUNIÃO EXTAORDINÁRIA DE 2019 DO COMITÊ DA 
BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SAPUCAÍ. 

 

Aos 26 dias de Junho de 2019, iniciou-se as treze horas e cinquenta minutos a segunda 
reunião extraordinária do Comitê de Bacias Hidrográficas do Rio Sapucaí, realizada no 
Anfiteatro da ETE, na cidade de Santa Rita do Sapucaí, MG. A reunião contou com a 
presença de 44 pessoas, tendo sido convidados titulares, suplentes do comitê e alguns 
representantes de meio ambiente de algumas cidades onde o Rio Sapucaí passa. A 
sessão foi aberta pelo presidente Aloisio Caetano Ferreira, desejando boas vindas aos 
presentes e realizando a verificação de quórum o qual foi de 11 representantes com 
direito a voto, sendo assim não havendo quórum suficiente para votações. Seguindo a 
pauta, sobre a ATA da reunião anterior, já havia sido encaminhada a todos por e-mail e 
todos os presentes estavam de acordo. Dando continuidade a pauta, o conselheiro 
Giovani Adilson Grande fez uma apresentação sobre o SISAGUA (sistema de vigilância 
da qualidade da agua para consumo humano) e toda sua importância e tudo sobre 
agrotóxicos. Os presentes tiraram suas duvidas e tudo sobre o assunto foi esclarecido. No 
próximo item de pauta, sobre o relatório de atividades, o presidente Aloisio cobra dos 
conselheiros que seja enviado ao comitê um relatório do que cada entidade tem feito 
ligados ao comitê e pede para que não deixem de mandar para que todos fiquem por 
dentro de tudo. Seguindo a pauta com a palavra dos conselheiros, tudo ja havia sido 
esclarecido. O presidente Aloisio encerra a reunião convidando a todos à uma palestra, a 
qual já havia sido informada na ultima reunião e todos continuaram la, sendo esse 
também o motivo pelo qual haviam tantos convidados representantes de algumas cidades 
presentes la. A palestra se tratava de um Projeto de Revitalização do Rio Sapucaí e quem 
apresentou foi o Secretario responsável de meio ambiente da cidade de Santa Rita do 
Sapucaí. Toda a proposta foi passada e todas as duvidas foram esclarecidas. Para 
finalizar, após a palestra, foi servido um coffee break e todos foram convidados.  
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Presidente do CBH 


